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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
Blutspenden im Land Bremen 
 
 
Wir fragen den Senat:  

 
Betrachtet der Senat die Zahl von Blutspendern im Land Bremen derzeit als 
ausreichend und wie viel Prozent der Versorgung mit Blut können im Land Bremen 
durch Spenden derzeit gedeckt werden?  
 

In welchen Kliniken im Land Bremen wurden im letzten Jahr aus personellen oder  
anderen klinikinternen Gründen Blutspender abgewiesen? 

 
Welche Maßnahmen hat der Senat unternommen, um in den Krankenhäusern im 
Land Bremen sicherzustellen, dass zukünftig keine weiteren Blutspender 
abgewiesen werden? 
 
 

 
 

Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 


